

http://www.kleinezeitung.at/s/kultur/wohin/events/4169410/Taggerhof_Armer-Emporkommling_Der-Bräutigam-aus-der-Provinz

Juli 2014

Armer Emporkömmling: "Der Bräutigam aus der Provinz"

Molières Bräutigam hat nichts zu lachen.



Foto © KK

HÖNIGTAL. Am Taggerhof amüsiert sich das Publikum prächtig. Molières "Bräutigam aus der Provinz" hingegen vergeht bald das Lachen: Den ländlichen Emporkömmling (Gerhard Wonisch) erwartet in Paris statt der erhofften guten Partie eine herrlich hinterfotzig inszenierte Vertreibungsjagd. Die Ärzte Manfred Roth und Walter Schreiner erklären ihn für verrückt, Lachtränen ernten Magdalena Pirker und Ursula Perscha bei hysterischen (Schein)-Ehe-Szenen. Einen mit Gesang und Streichmusik abgerundeten Jux hat sich Burkhard Minisdorfer (Textfassung und Regie) gemacht. Mit Spitzen auf die Heilkunst und anderen fein ausgespielten Lieblingsthemen von Molière.